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Méditation-Prière-Dimanche 07.04.2024 

 

2e dimanche de Pâques 

Première Lecture :   Actes 4 32–35 

Psaume :   Psaume 118 2–4, 16–18, 22–24 

Deuxième Lecture :   1Jean 5 1–6 

Évangile :   Jean 20 19–31 

 

 

 

 

 

Jésus est relevé ! 

Il est vivant ! 
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Lecture du livre des Actes des Apôtres   Ac 4, 32-35 

 

La multitude de ceux qui étaient devenus croyants 

avait un seul cœur et une seule âme ; 

et personne ne disait 

que ses biens lui appartenaient en propre, 

mais ils avaient tout en commun. 

C’est avec une grande puissance 

que les Apôtres rendaient témoignage 

de la résurrection du Seigneur Jésus, 

et une grâce abondante reposait sur eux tous. 

Aucun d’entre eux n’était dans l’indigence, 

car tous ceux qui étaient propriétaires de domaines ou de maisons 

les vendaient, 

et ils apportaient le montant de la vente 

pour le déposer aux pieds des Apôtres ; 

puis on le distribuait en fonction des besoins de chacun. 

 

Cette Église naissante nous dit bien ce que cela veut dire être disciple de Jésus. 

Avoir un seul cœur et une seule âme 

Avoir tout en commun 

Aucun d’entre eux était dans l’indigence 

Quelle belle vocation à réaliser, à concrétiser pour devenir TÉMOIN de la 
résurrection de Jésus Christ, pour le rendre VIVANT aujourd’hui parmi nous ! 

 

PSAUME 

117 (118), 2-4, 16ab-18, 22-24 

R/ Rendez grâce au Seigneur : Il est bon ! 

Éternel est son amour ! 

 

Oui, que le dise Israël : 

Éternel est son amour ! 

Que le dise la maison d’Aaron : 

Éternel est son amour ! 

Qu’ils le disent, ceux qui craignent le Seigneur : 

Éternel est son amour ! 

Le bras du Seigneur se lève, 

le bras du Seigneur est fort ! 

Non, je ne mourrai pas, je vivrai 

pour annoncer les actions du Seigneur. 
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Il m’a frappé, le Seigneur, il m’a frappé, 

mais sans me livrer à la mort. 

La pierre qu’ont rejetée les bâtisseurs 

est devenue la pierre d’angle : 

c’est là l’œuvre du Seigneur, 

la merveille devant nos yeux. 

Voici le jour que fit le Seigneur, 

qu’il soit pour nous jour de fête et de joie ! 

 

Cette expérience de l’Église naissante de Jésus relevé par son Père et VIVANT en et 
parmi eux a bouleversé les disciples. Le Christ a vaincu la mort définitive et en Lui, 
devenus des êtres nouveaux, nous aussi nous vaincrons la mort et sommes appelés 
à cheminer avec toute sœur, tout frère pour nous relever mutuellement. 

 

Lecture de la première lettre de saint Jean   1 Jn 5, 1-6 

 

Bien-aimés, 

celui qui croit que Jésus est le Christ, 

celui-là est né de Dieu ; 

celui qui aime le Père qui a engendré 

aime aussi le Fils qui est né de lui. 

Voici comment nous reconnaissons 

que nous aimons les enfants de Dieu : 

lorsque nous aimons Dieu 

et que nous accomplissons ses commandements. 

Car tel est l’amour de Dieu : 

garder ses commandements ; 

et ses commandements ne sont pas un fardeau, 

puisque tout être qui est né de Dieu 

est vainqueur du monde. 

Or la victoire remportée sur le monde, 

c’est notre foi. 

Qui donc est vainqueur du monde ? 

N’est-ce pas celui qui croit 

que Jésus est le Fils de Dieu ? 

C’est lui, Jésus Christ, 

qui est venu par l’eau et par le sang : 

non pas seulement avec l’eau, 

mais avec l’eau et avec le sang. 

Et celui qui rend témoignage, c’est l’Esprit, 

car l’Esprit est la vérité. 

 

Croyons-nous vraiment d’être nés de Dieu, et de pouvoir vivre avec le Christ 
ressuscité, relevé, pleinement en Lui. Le croyons-nous vraiment ?  
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Et garder ses commandements est de nous laisser transfigurer toujours plus à 
devenir des êtres d’amour et de miséricorde, solidaires, frère et sœur de TOUS 
comme Jésus, avec Lui, en Lui et par Lui. Lui qui nous entraine vers son Père et 
notre Père, vers son Dieu et notre Dieu. 

 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean    Jn 20, 19-31 

 

C’était après la mort de Jésus. 

Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, 

alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples 

étaient verrouillées par crainte des Juifs, 

Jésus vint, et il était là au milieu d’eux. 

Il leur dit : 

« La paix soit avec vous ! » 

Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. 

Les disciples furent remplis de joie 

en voyant le Seigneur. 

Jésus leur dit de nouveau : 

« La paix soit avec vous ! 

De même que le Père m’a envoyé, 

moi aussi, je vous envoie. » 

Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux 

et il leur dit : 

« Recevez l’Esprit Saint. 

À qui vous remettrez ses péchés, 

ils seront remis ; 

à qui vous maintiendrez ses péchés, 

ils seront maintenus. » 

Or, l’un des Douze, Thomas, 

appelé Didyme (c’est-à-dire Jumeau), 

n’était pas avec eux quand Jésus était venu. 

Les autres disciples lui disaient : 

« Nous avons vu le Seigneur ! » 

Mais il leur déclara : 

« Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, 

si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous, 

si je ne mets pas la main dans son côté, 

non, je ne croirai pas ! » 

Huit jours plus tard, 

les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, 

et Thomas était avec eux. 

Jésus vient, 

alors que les portes étaient verrouillées, 

et il était là au milieu d’eux. 

Il dit : 
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« La paix soit avec vous ! » 

Puis il dit à Thomas : 

« Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; 

avance ta main, et mets-la dans mon côté : 

cesse d’être incrédule, 

sois croyant. » 

Alors Thomas lui dit : 

« Mon Seigneur et mon Dieu ! » 

Jésus lui dit : 

« Parce que tu m’as vu, tu crois. 

Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » 

Il y a encore beaucoup d’autres signes 

que Jésus a faits en présence des disciples 

et qui ne sont pas écrits dans ce livre. 

Mais ceux-là ont été écrits 

pour que vous croyiez 

que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, 

et pour qu’en croyant, vous ayez la vie en son nom. 

 

Ne disons pas trop vite que nous connaissons l’histoire de Thomas mais ouvrons 
notre cœur dans la contemplation et le silence pour découvrir ce que cette histoire 
peut nous apprendre et interpeller aujourd’hui pour notre vie avec le Christ Vivant. 

 

Le jour de Pâques la liturgie nous a pris par la main pour mettre M Madeleine et 
deux disciples au premier plan. 

Ce qui me frappe depuis le jour de Pâques et depuis qu’il nous est donné de nous 
laisser creuser par le mystère c’est l’empressement de ceux et celles qui ont fait la 
découverte du Christ vivant et qui ont noué une relation avec Lui. 

Le désarroi de M. Madeleine, qui vivait une relation forte avec Jésus, est si 
compréhensible. Il lui a fallu le TEMPS pour habiter sa souffrance, la creuser, 
l’accepter, la dépasser pour finalement découvrir que Celui qu’elle aimait 
n’arrêtait pas de chuchoter son nom au plus profond d’elle pour faire d’elle une 
vivante ayant comme mission de se mettre en route pour proclamer la VIE. 

Et comment a-telle entendu cette voix en elle ? En entrant en relation avec un 
passant de l’endroit, le jardinier. 

Quelle exhortation pour nous ! Quel encouragement !  

Et puis il y a eu les disciples découragés en marche vers nulle part, rejoints par un 
passant qui leur explique les Écritures. Leur cœur devient brûlant, le pain est 
rompu et ils découvrent Jésus vivant parmi eux dans l’inconnu qui 
occasionnellement croise leur route. 

Aujourd’hui les disciples sont emmurés dans leurs PEURS. Ensemble ils sont 
paralysés par leurs peurs. 
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Et le rédacteur du texte nous montre bien qu’aucune peur ne nous arrête de faire 
une expérience spirituelle forte de la relation avec Jésus, Christ, vivant parmi nous 
et qui nous apaise. Il nous donne sa paix et nous envoie. 

Encore une autre manière, communautaire, même dans un état de grande fragilité 
et d’angoisse pour faire une découverte christique intense. 

Et puis il y a Thomas, absent. 

Pourquoi est-il absent ? Je ne sais. 

Mais ce que nous savons c’est quand il rejoint la communauté il n’est pas convaincu 
de leur expérience spirituelle et il veut faire la sienne. 

Oui toute relation avec le Christ Vivant est unique et très personnelle. 

Il reconnaît Jésus, relevé en TOUCHANT son corps de souffrance. Encore un autre 
chemin pour découvrir le Christ vivant parmi nous en touchant nos propres 
souffrances, celles des autres et du monde. 

Quelle diversité de possibilités pour Le rencontrer mais quoiqu’il en soit à chaque 
fois il faut vraiment Le désirer et ouvrir son cœur pour entrer en relation avec Lui 
et accepter d’être envoyé pour partager la joie de l’amour, de la miséricorde et de 
la fraternité. 

DEVENIR des ÊTRES de PAIX 

A chacun de nous le Christ souhaite la PAIX et nous transforme en êtres de paix et 
il nous dit : 

Cesse d’être incrédule, 

sois croyant. 

Répondrons-nous comme Thomas ? 

Ouvrons les portes pour évacuer nos peurs et rencontrons le Christ Vivant qui fait 
VIVRE ! 

 

Bonne route. 

 

Dora Lapière. 

 

 

 

 

 

 


